

8月 ももぐみだより

社会福祉法人尚徳福祉会
おぐら保育園



7月に入ってから雨の日や気温が低い日が続くスタートとなりました。熱や鼻水、咳でお休みで人数が少なくいつものにぎやかなクラスに戻るまで時間がかかりました。8月はいよいよ暑い夏の到来です！引き続き体調管理に気を付け、子どもたちが楽しみにしている水遊びを多く取り入れ、この時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



みずあそび

待ちに待った水遊びが始まりました。初めは少しずつ手でチャブチャブ触りながら遊んでいましたがだんだんバシャバシャと水しぶきを上げて顔や服にかかるのも気持ちよさそうでした。タライからこぼれてできたみずたまりにも手や足で感触を楽しんでいました。水遊び用のオモチャも子どもたち自身で選び、遊んでいます。安全に気を付けてたくさん楽しみたいと思ひます。



すいかわり

すいかのビーチボールの準備をしていると「やりた〜い」の声がたくさん！一人ずつ目隠しを付けないでと目隠しを付けてと2回行いました。お友だちの「頑張れ〜」の応援の声を背に思いっきりたたき、優しくポンとたたき、「ヤ〜ッ」と掛け声でたたきなど個性あふれていました。先生たちが行った時は大興奮！！僕が私が教えてあげるといふように「前だよ〜」「ちがーう」と大絶叫で盛り上がりました。



レッツダンス

雨が続いた7月、ダンス、パズル、粘土、ミニカー、おままごとなどの室内あそびを取り入れました。ダンスは特に人気があり、踊り終わっても「もう一回！」とお願いされるほどみんな音楽に合わせて身体を動かすことが大好きです！「バナナくん体操」「Baby Shark」「ツバメ」「もったいないばあさん音頭」「ディズニー体操」「パプリカ」「からだダンダン」「エビカニクス」などレパートリーもたくさんあります。いっぱい汗をかきながらリズムカルに踊っています。



もったいないばあさん

ビッググリーンモンスター

もも組の大人気の絵本です。どちらも愛嬌のあるキャラクターでみんな大好きです。「もう一回読んで〜」「グリーンモンスター〜がいい」とリクエストが毎日あります。ちょっぴり怖い所がまた魅力のようです。お家でもぜひ、話題にしてみてくださいね。